



24.03.2020 - 12:12 Uhr

Communiqué de presse: Le bouleau fleurit - COVID-19, allergies et l'asthme

Chères et chers représentant-e-s des médias,

Veillez trouver ci-dessous un communiqué d'aha! Centre d'Allergie Suisse sur les allergies, l'asthme et les infections au COVID-19. Nous sommes à votre disposition pour toute question supplémentaire.

Sincères salutations,

Bettina Jakob

Responsable communication et médias

aha! Centre d'Allergie Suisse

Le bouleau fleurit: qu'est-ce que le nouveau coronavirus signifie pour les personnes allergiques?

Les pollens de bouleau s'envolent de nouveau et provoquent des réactions allergiques: un nez qui coule, des yeux larmoyants et des troubles respiratoires. Les personnes allergiques au pollen doivent prendre leurs médicaments maintenant. Selon les connaissances scientifiques actuelles, aucun lien n'est connu entre une allergie existante et l'apparition ou le degré de gravité de la maladie COVID-19. Les personnes touchées par un asthme grave font toutefois partie des personnes particulièrement à risque. Elles doivent bien se protéger.

La saison des pollens de bouleau a commencé: le temps printanier ensoleillé et doux de la semaine dernière a entraîné - au nord comme au sud des Alpes - le début de la floraison du bouleau qui est fortement allergisant. Un début nettement plus précoce que d'habitude, commente Regula Gehrig, biométéorologue chez MétéoSuisse. La saison des pollens du frêne a également commencé il y a presque deux semaines. Il faut en outre s'attendre à une production pollinique plus importante cette année, car le bouleau forme une quantité de pollen particulièrement élevée tous les deux ans.

Ceci signifie que les personnes souffrant du rhume des foins du Plateau, du Valais et du Tessin doivent dès à présent s'attendre à des yeux larmoyants, un nez qui coule et une respiration éventuellement plus difficile. Une information importante pour les personnes concernées: selon les connaissances scientifiques actuelles, aucun lien n'est connu entre une allergie existante et l'apparition ou le degré de gravité de la maladie COVID-19.

Les personnes touchées par un asthme grave font toutefois partie des personnes particulièrement à risque. Elles doivent bien se protéger. Veuillez lire à ce sujet les [informations d'aha! Centre d'Allergie Suisse sur les allergies, l'asthme et la maladie COVID-19.](#)

Données actuelles sur la concentration pollinique sur www.pollenetallergie.ch et de manière mobile avec [l'application "Pollen-News"](#) (disponibles dans l'App Store et sur Google Play)

Contact:

Bettina Jakob

Responsable Communication et médias

aha! Centre d'Allergie Suisse

Scheibenstrasse 20

3014 Berne

+41 31 359 90 45

bettina.jakob@aha.ch

www.aha.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000124/100844951> abgerufen werden.